

# EINLADUNG

## zum 8. Erdäpfel Fachtag

**Titel:** Was bringt die neue Periode der Ländlichen Entwicklung  
für den Erdäpfelbau?

- ◆ **Veranstalter:** Interessengemeinschaft Erdäpfelbau  
Niederösterreichische Landes-Landwirtschaftskammer  
Bauernerdäpfel Verkaufs GmbH
- ◆ **Ort:** Veranstaltungszentrum Schloss Hausleiten (Bezirk Korneuburg)

◆ **Zeit:** 23. Februar 2007 13:00 bis 17:00 Uhr

13:00 Begrüßung

**Franz Wanzenböck (Obmann der IGE)**

13:15 Alternaria – Ein zunehmendes Problem im Kartoffelbau?

Aktuelle wissenschaftliche Ergebnisse

**Dr. Hans Hausladen, TU München/Weißenstephan**

14:00 Investitionsförderung im Rahmen der neuen Periode der Ländlichen Entwicklung

**DI Wolfgang Weichselbraun, NÖLK St. Pölten**

14:30 Kaffeepause

15:00 Import, Lagerung und Verwendung von Pflanzenschutzmitteln, Sachkundenachweis

**DI Wolfgang Weigl, NÖLK St. Pölten**

15:30 IP-Erdäpfel im ÖPUL 2007 – Neue Bestimmungen

**DI Ferdinand Lembacher, NÖLK St. Pölten**

16:00 Zusätzliche Anforderungen im AMA-Gütesiegel

**DI Stefan Kunze, AMA-Marketing**

16:20 Vorstellung des Exkursionsprogrammes 2007 und Eindrücke der Exkursion 2006  
(Frankreich)

**DI Ferdinand Lembacher, NÖLK St. Pölten**

**Im Anschluss lädt die Interessengemeinschaft Erdäpfelbau ein,  
bei einem Glas Wein weiterzudiskutieren.**